Critères de financements pour les projets externes

26 mars 2024

Dispositions générales

L'association Ethereum France a pour mission de promouvoir, développer, expérimenter et mettre en œuvre la technologie Ethereum. Elle se propose de mettre à disposition des ressources techniques, matérielles et humaines pour soutenir des projets alignés avec sa mission, ainsi que des financements.

Les financements sont alloués afin de soutenir des projets éducatifs, de recherche ou de promotion liés à la technologie Ethereum, en particulier en dehors de Paris. Le montant des financements est décidé annuellement par le Conseil d'Administration.

L'association reconnaît plusieurs catégories de projets éligibles, notamment :

- La création de contenu informatif, tel que des médias indépendants.
- L'organisation d'événements ponctuels à des fins de promotion ou de recherche, tels que des conférences ou des colloques scientifiques.
- L'établissement de partenariats avec des entités partageant des objectifs similaires, par exemple, une organisation promouvant également Ethereum.

Les demandes de financement peuvent être soumises en contactant directement l'adresse e-mail <u>contact@ethereum-france.com</u>. Le dépôt d'une demande ne garantit pas l'attribution des fonds demandés

Critères d'évaluation

Dans le souci de garantir l'objectivité du processus de décision, les membres du Conseil d'Administration ayant des liens commerciaux, des partenariats ou toute autre relation professionnelle avec une entité soumettant une demande de financement sont exclus du processus de vote.

Pour évaluer l'opportunité d'accorder ou non le financement, le Conseil d'Administration se réfère à des critères d'évaluation notés de 0 à 2.

CRITÈRES	NOTATION		
But lucratif	1: Projet / société à but lucratif		
	2: Projet / société à but non lucratif		
Pertinence	O: Aucun lien avec les sujets du monde crypto (technologies blockchain zkp, stockage décentralisé, identité décentralisée, dapps, smart contracts, DAOs, régulation des cryptos, etc.) 1: Lié aux sujets du monde crypto, mais peu en rapport avec la mission		

	principale d'Ethereum France (promotion et éducation de l'écosystème Ethereum auprès d'une audience francophone)		
	2: Étroitement lié aux deux		
Localisation	1 : À Paris		
	2 : À l'étranger ou en Province		
Impact	0: Peu significatif		
	1: Ordinaire: Au moins quelques dizaines de personnes lors d'un meetup, ou une audience potentielle plus large via un média (écrit, podcast, vidéo)		
	2: Extraordinaire: Projet ayant un impact national, international ou sectoriel important		
Moyens	0: Aucun moyen propre, dépendance totale au financement et au soutien d'Ethereum France		
	1: Moyens largement assurés, Ethereum France apporte un complément mais le projet peut se réaliser sans		
	2: Juste milieu : Ethereum France fait une différence en soutenant une équipe ayant déjà fourni du travail ou des fonds, mais étant fragilisée		
Qualification de l'équipe	0: Membres de l'équipe non dignes de confiance, Ethereum France ne souhaite pas s'associer à eux		
	1: L'équipe inspire confiance, grâce aux informations provenant de tiers ou disponibles en ligne		
	2: Au moins un membre du Conseil d'Administration garantit que l'équipe est pleinement qualifiée pour mener à bien son projet		
Collaborations	 0: Aucune collaboration en dehors du projet sollicitant le soutien financier 1: Synergie avec d'autres activités d'Ethereum France (EthCC, site Web, organisation de meetups, etc.) 2: Fort potentiel de collaboration, grâce à la visibilité du projet ou des individus impliqués 		

Procédure d'évaluation

Le processus de validation budgétaire est établi en début de chaque trimestre. Bien qu'un budget annuel soit défini, l'objectif est de se limiter à des allocations par trimestre afin de décourager une utilisation excessive en début d'année et de faciliter une répartition équilibrée sur l'ensemble de l'exercice.

STATUT DE LA DEMANDE	CRITÈRES	FINANCEMENT OCTROYÉ
Rejeté	Les critères disqualifiant sont les suivants : • Pertinence (0) • Qualification de l'équipe (0) • Impact du projet (0)	0 euros
Approuvée	Pour les demandes ne cochant pas de critères disqualifiant	1.500,00 euros
Boostée	Seulement si le projet obtient une note globale supérieure à 1.5	3.000,00 euros
Exceptionnel	Formulé par un membre du Conseil d'Administration et sous réserve d'être approuvée par au moins trois autres membres	5.000,00 euros

Le processus de décision inclut deux mécanismes distincts : le véto et le coup de cœur.

- En cas de véto émis par un membre du Conseil d'Administration, le projet est automatiquement écarté de la sélection. Toutefois, si un autre membre exprime un désaccord, une discussion est engagée afin d'évaluer plus en profondeur la pertinence et les implications du projet.
- D'autre part, si un membre du Conseil d'Administration exprime un coup de cœur pour un projet, celui-ci est retenu au minimum pour le niveau de base de soutien. De plus, il devient automatiquement éligible pour être considéré au niveau "exceptionnel", offrant ainsi une opportunité supplémentaire de bénéficier d'un soutien renforcé.

Les projets sont ensuite validés selon la grille d'évaluation préétablie (approuvé, boosté, exceptionnel) jusqu'à épuisement du budget alloué pour le trimestre. En cas de besoin d'une rallonge budgétaire, une discussion est ouverte pour évaluer la pertinence et les modalités d'ajustement. En cas de coup de cœur pour un projet, des discussions sont engagées pour déterminer son statut "exceptionnel" et définir précisément le niveau de financement approprié.